

Brindan apoyo para reconstrucción de escuelas afectadas por los sismos del 2017, miles de niños se verán beneficiados en este regreso a clases



atender a 480 alumnos en seis aulas, incluyendo en sus instalaciones mobiliario adecuado para alumnos con discapacidad, dos direcciones, una cooperativa, aula de usos múltiples, sanitarios, equipo de voz y datos, etc... todo esto con la finalidad de cubrir lo necesario para un buen desempeño en estudiantes; también sumaron como parte del apoyo uniformes. El trabajo realizado en este proyecto fue pensado de acuerdo al programa federal de Escuelas Certificadas de Infraestructura Educativa Nacional (CIEN). Y como un plus, la fundación automotriz ha apoyado para que en esta reconstrucción de escuelas se basen en el diseño de sus estructuras en materiales térmicos, no flamables, de muy fácil limpieza y que, además, simplifican y agilizan el proceso de construcción.

vez sean más los niños y niñas que tengan un espacio digno para aprender” destacó Carlos Escoto, director general de la Asociación Nacional de Distribuidores de Automóviles Nissan “La coinversión con Fideicomiso Fuerza México ha sido una pieza fundamental para presentar estos resultados, estamos muy orgullosos de ver frutos de un gran trabajo en pro de la educación en México” finalizó.

El programa de educación básica de la Fundación de Distribuidores Nissan se establece a través de un fondo que los distribuidores Nissan acumulan luego de la venta de cada vehículo, camioneta o crossover Nissan, actualmente la fundación está conformada por más de 230 agencias distribuidoras en todo el territorio nacional.

Desde su origen en 2001, a través de esta fundación automotriz, se ha beneficiado a más de 105 escuelas, que representan una inversión social de más de 630 millones de pesos enfocados directamente en la educación diaria de 50 400 alumnos.

La visión de ANDANAC es construir 10 escuelas más en 2018, con el firme objetivo de seguir mejorando el entorno educativo de niños en México.

Estamos próximos a cumplir un año de haber vivido la mala experiencia de dos fuertes sismos en México (7 y 19 de septiembre 2017); y las necesidades aún son muchas, es un largo camino el que se está recorriendo para la reconstrucción de las zonas afectadas.

Algunas fundaciones no han quitado el dedo del renglón y continúan dando apoyo, pues, saben bien que aún está latente la necesidad en diversas comunidades. Unos de los proyectos que se plantearon en apoyo es la reconstrucción de 7 escuelas en las zonas más afectadas por ejemplo, Oaxaca, Chiapas y Tlaxcala.

Para este proyecto hasta hora se han invertido más de 41.5 millones de pesos, y esperamos que los apoyos se sigan sumando. “Fideicomiso Fuerza México”, ha sido parte importante para impulsar este propósito, al cual se han sumado asociaciones como la “Asociación Nacional de Distribuidores de Automóviles Nissan” (ANDANAC) que ha apoyado a través de su fundación de “Distribuidores Nissan” ésta aportó 4 millones de pesos más al equipamiento de las instalaciones.

Esta ayuda se destinó a diversas comunidades de Oaxaca como: Tlalixtac de Cabrera, Pochutla, San Miguel del Puerto y Eloxochitlán de Flores Magón; en Chiapas: Tonalá El Maguito y Tonalá Vicente Guerrero y Tlaxcala en Tlaxcala.

Con esta iniciativa se busca que gran número de alumnos sean recibidos. En este proyecto se logró que el equipamiento que brindó la fundación de la compañía automotriz ofrezca capacidad para

A lo largo de los años, ANDAMAC se ha sumado en apoyo a estas iniciativas, logrando que en estados de la república como Oaxaca, alrededor de 5,780 alumnos con el proyecto de 12 escuelas sean beneficiados de las cuales, 4 de ellas han sido derivadas del trabajo realizado en sinergia entre “Fundación Distribuidores Nissan” y “Fideicomiso Fuerza México”.

“En la Fundación de Distribuidores Nissan reafirmamos nuestro compromiso de que cada

